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１ 議長挨拶 

 

２ 経過報告  

7月 9日(木)第106回連携会議 

8月 6日(木)夏季研修会 

９月１０日（木）予算要望委員会② 

 

３ 協議事項 

協議題１ 「配分調整」について 

経過について 

財政財務活動の一環として、2015年度から行っています。 

過去の「増額要望が実現できていない」状態の時に、ならば「配分予算を有効活用させてほしい」という

連携会議側の要望を市教委が受け入れてくれたことにより実現しているものです。 

毎年やっていますが、今年も行います。以上の経過から、予算を有効活用する観点で、非常に重要なとりく

みとなります。ぜひ吟味したうえで提出をお願いします。 

 

※別添エクセルファイルに入力して花川中高松まで提出してください。 

締め切りは10月15日（木）です 

 

 

協議題２ 「公費化教材・消耗品調査」の結果について 【別紙参照】 

 

４．連絡事項 

特になし 

石狩市公立小中学校事務職員学校間連携会議 
第107回(今年度第３回) 2020年9月24日(金)13：30～ 於：厚田学園 


